



Jueves, 28 de septiembre de 2000  
MADRID Y MÁS

# Los hispanos son más proclives a padecer diabetes de tipo 2

Los hispanos son susceptibles de padecer diabetes debido a un gen genuino que no se encuentra en otras etnias. Un grupo de científicos de las universidades de Chicago y Texas ha identificado este gen 'hispano' después de más de dos décadas de investigaciones.

En 1996 los investigadores lograron demostrar que existía un mayor riesgo de diabetes en-

tre un amplio grupo de personas de origen mexicano que en uno de estadounidenses. El trabajo de identificación del gen ha llevado a este grupo de científicos varios años, en los que han concluido que el gen interactúa con otros factores como la dieta, los ejercicios y otros genes. La susceptibilidad diabética lo es para alrededor de un 14% de los hispanos de Estados Unidos y para un 4% de

la población europea, según los investigadores.

La diabetes tipo 2 afecta a unos 135 millones de personas en todo el mundo, incluyendo a más de 15 millones de estadounidenses y a un 18,4% de la población que tiene más de 65 años. En esta variante de la enfermedad el cuerpo no consigue producir insulina o no puede utilizarla bien.